Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 96 m2
Référence n744
Prix 1146 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice - fleurs : rare | En dernier étage d'une belle résidence, exceptionnel 4 piéces
avec une grande terrasse avec superbe vue Dégagé. Composé d'une entré avec
dressing, vaste séjour donnant sur une belle terrasse de 35m?2 avec magnifique vue
Dégagé, cuisine indépendante sur le balcon, 3 grandes chambres, nombreux
placards et rangements, salle de bains avec wc et salle d'eau avec wc.
Appartement traversant avec de beaux volumes, lumineux bénéficiant des
expositions sud/nord. Une cave complete ce bien avec fort potentiel. Possibilité

d'acquérir un garage fermé au sein de la résidence en ...

Nice - flowers: rare! On the top floor of a beautiful residence, exceptional 4 room
apartment with a large terrace with superb clear view. Composed of an entrance
with dressing room, large living room opening onto a beautiful 35sgm terrace with
magnificent open views, independent kitchen on the balcony, 3 large bedrooms,
numerous cupboards and storage space, bathroom with wc and shower room with
we. Crossing apartment with beautiful volumes, bright benefiting from south/north
exposures. A cellar completes this property with great potential. Possibility of

acquiring a closed garage within the ...

ERA GAMBETTA
33 boulevard gambetta - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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